

新型コロナウイルスに関する情報共有（４月１０日，１１日）

【４月１０日】

- ４月１０日現在，保健省発表の確定症例数は，昨９日から５８人増の９１３名です。
- 保健省は６人目の新型コロナウイルス感染者の死亡を発表しました。
- 公共の場でマスクをしていない者に対し，５ＢＤの罰金を科す決定がなされました。
- バーレーン国際展覧会会議場で，新型コロナウイルスのドライブスルー検査が始まったとのことです。
- 自宅待機違反者に関する報道

１ ４月１０日、保健省は新型コロナ・ウイルスの感染者数を次のとおり発表しております。（４月１０日１６時時点（当地時間））

バーレーンにおける確定症例数は９１３名

（うち治癒者数５３０名，死亡者６名）

※バーレーン保健省ホームページ

<https://www.moh.gov.bh/COVID19>

２ 報道によりますと，保健省は，６３歳のバーレーン人男性が新型コロナウイルスに罹患して死亡したことを発表しました。男性は慢性的な持病を抱えており，イランからの帰国者であったとのことです。これで当国における死亡者は６人目となります。

３ 報道によりますと，昨日，内務相は，公共の場においてマスクを着用していない者には，５ＢＤの罰金を科す決定をしたとのことです。

出かける際には，マスクをお忘れなきようお願いします。

４ 報道によりますと，保健省は，昨日より，バーレーン国際展覧会会議場（Bahrain international Exhibition and Convention Centre）において，新型コロナウイルスのドライブスルー検査を開始したとのことです。

５ 報道によりますと，海外から帰国し，咳や熱等の症状がなかったことから２週間の自宅待機を命ぜられたバーレーン人男性が，規則を破り，フィッシュマーケットに出かけ，魚を購入し，その時の状況をＳＮＳに投稿しました。この者の自宅待機があ

けた後、同人に対する刑事裁判が開始される予定とのことです。

現在、当国では、自宅待機違反を厳しく取り締まっておりますので、自宅待機を命じられた際は、これをしっかり遵守するようお願いいたします。

【4月11日】

●4月11日現在、保健省発表の確定症例数は、昨10日から103人増の1016名です。

●車の運転中、屋外でのスポーツ時には、マスクを着用する必要はありません。

●受診時に使用できる基本的な英語の紹介

1 4月10日、保健省は新型コロナ・ウイルスの感染者数を次のとおり発表しております。（4月10日16時時点（当地時間））

バーレーンにおける確定症例数は1016名

（うち治癒者数551名、死亡者6名）

※バーレーン保健省ホームページ

<https://www.moh.gov.bh/COVID19>

昨日から感染者数が103名増え、そのほとんどは外国人労働者とのことです。国内でも感染が拡大しているようですので、3密（密閉、密着、密集）を避ける行動をとって頂きますようお願いいたします。

2 9日より、スーパーマーケット、ショッピングモール等の公共の場では、マスクを着用しなくてはなりません。保健省によりますと、車の運転中、屋外でのスポーツ（ジョギング等）時には着用する必要はないとのことです。

3 受診時に使用できる基本的な英語を以下紹介いたしますので、参考にしてください。

・ 空咳 : dry cough

・ 息切れ : shortness of breath

・ 全身倦怠感 : general malaise (fatigue)

・ 空咳が出て息切れがします。

I have dry coughing and feel shortness of breath.

・ 2日前から熱があります。

I have been febrile since 2 days before.

・ においがしません。

I have no sense of smell.